

Mi Carta de Presentación

Feli, candidata a la Alcaldía por el PP

Queridos vecinos:

Me han propuesto hacer un artículo donde redacte "mi carta de presentación"; creo que por mi trabajo y cercanía ya me conocéis. Soy Feli, vecina del pueblo desde que nací, una persona sencilla, trabajadora, humilde y honesta que siempre he intentado estar a disposición, entregada a mi familia, trabajo, amigos/as y a todo aquello en lo que creo.

Este año he tomado una decisión seria y muy meditada, mi presentación a la candidatura encabezando la lista del PP, y quiero deciros los motivos que me han llevado a ello.

Soy una mujer de valores y ese ha sido uno de mis motivos, me gusta la verdad, el respeto... y sobre todo, creo en las personas como tal. Conozco cada rincón de nuestro pueblo y aldeas, sus montes y calares. Soy una mujer de raíces que ama su Tierra, su Naturaleza... Intento crecer y aprender cada día, me gusta escuchar a cada persona, como también me gusta escuchar el lenguaje de nuestras montañas, las cuales, a través de su silencio, nos comunican muchas cosas.

Otro motivo ha sido ese, las "siento tristes", al igual que nuestras aldeas y pueblo; ya no existe la alegría que había, envejece y no estamos dando la oportunidad para que esto cambie. Creo que la Unión hace la Fuerza, debemos concienciarnos de esto. Dejémos de diferencias porque aquí contamos todos, para que todos caminemos en la misma dirección. Debemos escucharnos y debemos entender que es necesaria la unión, tener proyectos que sumen vida.

Intento hablar y contar con cada vecino, considero imprescindible cada opinión, y de ahí saldrá nuestro "programa", bueno, como suelen llamarle. Yo prefiero llamarle "proyecto de vida", porque es lo que necesita nuestro pueblo, llenarlo de vida.

Debemos caminar contando con nuestros jóvenes, que son el presente y futuro, escuchando y apoyando siempre cada iniciativa, y siempre en contacto con la educación, colegio e instituto, y sobre todo, la seguridad.

Tenemos un pueblo lleno de posibilidades, naturaleza, historia, arte... Debemos facilitar al máximo cada proyecto que sume, tener muy en cuenta la despoblación y trabajar por ello. Creo que es algo importante. Intentar que nuestros mayores tengan un lugar digno donde estén felices y cuidados (nuestra residencia ya se nos queda pequeña). Proyectos que cuiden y den un aliciente diferente y atractivo a los turistas, dar color a nuestro pueblo, un parque en condiciones para los peques. Intentar dar refuerzo a nuestra sanidad, teniendo en cuenta los 511km2 que forman nuestro contorno y la dispersión de las aldeas y núcleos.

Apoyar el arte, puesto que contamos con magníficos pintores, escultores, artesanos, músicos...etc. Personas llenas de magia y creación que debemos darles el reconocimiento que merecen. Debemos fomentar nuestras fiestas, nuestros encierros, romería y tradiciones. Sobre todo nuestra historia, jornadas históricas, las cuales todos deberíamos conocer y valorar. Son nuestras raíces, pero todo esto realizándolo de manera que cada vecino cuente, donde todos seamos partícipes.

La caza y pesca son esenciales para mantener el equilibrio de nuestra fauna y fomentar nuestra economía. Además, apuesto por dar uso a energías alternativas, puesto que nuestro compromiso con el medio ambiente lo requiere. Limpieza de nuestros montes, reforzando su seguridad y mantener unas vías de comunicaciones dignas.

Siempre digo la palabra "debemos" porque el pueblo pertenece a cada vecino, y no es un ayuntamiento el que hace o deshace. El alcalde o alcaldesa solo debe escuchar, transmitir y trabajar por lo que cada vecino necesite, siempre ofreciendo todas las facilidades que le sean posibles.

No existen ni buenos ni malos, existen personas que hacemos lo que podemos y como mejor sabemos hacerlo con lo que hemos recibido. Al final lo que nos define a cada cual son nuestros actos, no nuestras palabras. Lo que sí os puedo afirmar es que yo siempre actuaré desde el corazón, que es el que me ha empujado a intentar trabajar por lo que realmente amo, por lo que corre por mis venas y eso es NUESTRA TIERRA. EL VOTO ES LIBRE, LÍMPPIO Y DEMOCRÁTICO.

Saludos de vuestra vecina y amiga, Feli.

